



12 de agosto

Día internacional de la juventud

Este día fue establecido en 1999 por la Asamblea General de las Naciones Unidas, con el objetivo de concienciar sobre los problemas que enfrentan las juventudes y celebrar su potencial como agentes de cambio.

Tema 2024

Cada año, el Día internacional de la juventud se centra en un tema específico.

Este año, el tema es "Juventud y sostenibilidad", que destaca la importancia de la participación juvenil en la lucha contra el cambio climático y en la construcción de un futuro sostenible.

DATOS RELEVANTES

- ★ Según la ONU, hay **1.8 mil millones de jóvenes en el mundo**, que representan aproximadamente el 23% de la población global.
- ★ La mayoría de las juventudes se encuentra en países en desarrollo, donde enfrentan desafíos como el desempleo y la falta de acceso a la educación.

LAS PERSONAS JÓVENES ENFRENTA MÚLTIPLES RETOS, INCLUYENDO:



Desempleo:

La tasa de desempleo juvenil es 3 veces mayor que la de las personas adultas.



Salud mental:

Alrededor del 20% de las y los jóvenes experimentan problemas de salud mental.



Desigualdad:

La pobreza afecta desproporcionadamente a la juventud, especialmente en regiones vulnerables.

TRABAJO SOCIAL DESEMPEÑA UN PAPEL CRUCIAL EN LA MEJORA DE LA CALIDAD DE VIDA DE LAS Y LOS JÓVENES PARA:

- **Promover** programas de desarrollo personal y profesional.
- **Facilitar** el acceso a servicios de salud mental y educación.
- **Fomentar** la participación activa de la juventud en decisiones que afecten sus vidas.

Unir esfuerzos para fortalecer a las nuevas generaciones es clave para forjar un mundo más equitativo y sostenible.

